



PESSIMISME BUDGÉTAIRE.

Les prises de position des élus locaux sur les budgets culturels, à Avignon, tranchaient avec les annonces de hausse pour le ministère de la Culture. «*La lisibilité n'y est pas, prévenait Jean-Marc Roubaud [NOTRE PHOTO], président de l'agglomération du Grand Avignon, le 16 juillet, lors du débat organisé par la SACD. Les conseillers communautaires se posent des questions sur nos engagements dans la culture*». Florian Salazar-Martin, président de la FNCC (Fédération des collectivités territoriales pour la culture), déclarait le 14 juillet : «*Soyons réalistes, ce qui est prévu, c'est moins d'argent pour la culture dans le pays*».



D.R.